

Straub Collaborative

Orendt Studios, ein Portfoliounternehmen von Beyond Capital Partners Fund III, beteiligt sich an Straub Collaborative, einem führenden B2B Digital-Tech-Service in den USA

August 2026, Frankfurt am Main – Der von Beyond Capital Partners GmbH („BCP“) beratene Beyond Capital Partners Fund III hat sich über deren Portfolio-Beteiligung Orendt Studios Holding GmbH („Orendt“) im Rahmen des Erwerbs einer Mehrheit an der mit Sitz in Portland (Oregon, USA) ansässigen Straub Collaborative, Inc. („Straub“) beteiligt. Das Closing wurde im Juli 2026 vollzogen.

Straub Collaborative gehört zu den Top 5 B2B Digital-Tech-Service-Dienstleistern in den USA und ist ein führender international tätiger Anbieter für E-Commerce- und Marketing-Content. Das Unternehmen bietet mit über 30 Jahren Branchenerfahrung State-of-the-Art-Dienstleistungen in den Bereichen der klassischen und AI-basierten Fotografie, Video- und Postproduktion sowie Studio Services für führende Bekleidungs-, Schuhe-, Beauty- und Lifestylemarken weltweit an. Fünf synchronisierte Produktionsstudios in den USA und Asien sowie eine eigene Infrastruktur zur Produkt- und Datenverfolgung ermöglichen eine skalierbare Content-Produktion mit großen Volumina und gewährleisten dabei gleichbleibend hohe Qualität, Termintreue und Kosteneffizienz.

Mit Blick auf die gemeinsame Zukunft erklärt Torsten Orendt, Gründer und CEO von Orendt Studios: *„Durch den Mehrheitserwerb an Straub expandieren die Orendt Studios ihre Position als Produzent von datenbasiertem Marketing- & Brand-Content für nationale und internationale Markenartikel- und Handelsunternehmen zum drittgrößten globalen Anbieter. Durch die Partnerschaft mit Straub bringen wir unsere KI-gestützte Kompetenzen durch unsere State-of-the-Art K.I.N.D.-Lösung – einschließlich 3D/CGI- und Live-Commerce-Lösungen – in den US-Markt ein. Gleichzeitig erhalten wir direkten Zugang zu einer Produktionsplattform mit drei eigenen Studios in New York, Portland und Baltimore sowie zwei Partnerstudios in Tokio und Shanghai und schaffen damit die Grundlage für den internationalen Roll-out unserer kundenzentrierten KI-Lösungen.“*

David Straub, Gründer und CEO von Straub, ergänzt: *„Seit mehr als 30 Jahren steht unser leistungsstarkes Unternehmen für hochwertige Markeninhalte und E-Commerce-Lösungen für den US-amerikanischen Markt. Wir freuen uns sehr auf die Zusammenarbeit mit Orendt und Beyond Capital Partners. Gemeinsam werden wir unseren erfolgreichen Wachstumskurs fortsetzen, unsere komplementären Stärken optimal nutzen und unsere internationale Expansion weiter vorantreiben.“*

Christoph D. Kauter, Gründer und Managing Partner von Beyond Capital Partners, führt aus: *„Der US-Markt ist der weltweit größte und am schnellsten wachsende Markt für digitale Assets und E-Commerce-Content. Treiber dieser Entwicklung sind das anhaltende Wachstum des digitalen Handels, die steigende Nachfrage nach Content sowie der zunehmende Bedarf an ausgelagerten Produktionslösungen. Mit seinem integrierten One-Stop-Shop-Angebot ist Straub eine attraktive Ergänzung zur Umsetzung der beschleunigten Wachstumsstrategie. Durch die Kombination von Orendt und Straub entsteht eine einzigartige globale Plattform für die Content-Produktion in den USA, Europa und der APAC-Region und bieten ihren Kunden dadurch eine globale 24/7-Coverage. Dadurch entstehen erhebliche Cross-Selling-Potenziale sowie eine hoch skalierbare und asset-light ausgerichtete Wachstumsplattform.“*

Über Straub Collaborative: Straub ist ein führendes international tätiges, inhabergeführtes Unternehmen für Content-Produktion mit Spezialisierung auf E-Commerce-Fotografie, Videoproduktion, 3D-Content und Postproduktion. Mit mehr als drei Jahrzehnten Erfahrung arbeitet das Unternehmen mit internationalen Marken aus den Bereichen Bekleidung, Schuhe, Beauty und Lifestyle zusammen und produziert hochwertigen, skalierbaren Content. <https://straubcollaborative.com>

Über Beyond Capital Partners: Beyond Capital Partners ist eine Beteiligungsgesellschaft und erwirbt über die von ihr beratenen Fonds Mehrheiten an profitablen mittelständischen Unternehmen aus der DACH-Region mit dem Fokus auf die Asset-Light Bereiche Dienstleistung, IT, Software, Healthcare, Lifestyle und Entertainment. Diese Transaktion profitiert von der Unterstützung der Europäischen Union im Rahmen des InvestEU-Fonds. <https://beyondcapital-partners.com>



Orendt Studios, a portfolio company of Beyond Capital Partners Fund III, invests in Straub Collaborative, a leading B2B digital and technology service provider in the United States

August 2026, Frankfurt am Main – Beyond Capital Partners Fund III, a fund advised by Beyond Capital Partners GmbH ("BCP"), acquired a majority shareholding in Portland, Oregon (U.S.) based Straub Collaborative, Inc. ("Straub"), via its portfolio company Orendt Studios Holding GmbH ("Orendt"). The closing was completed in July 2026.

Straub Collaborative is one of the top five B2B digital and technology service providers in the United States and a leading global provider of e-commerce and marketing content. With more than 30 years of industry experience, the company delivers state-of-the-art services in traditional and AI-powered photography, video production, post-production, and studio services for iconic apparel, footwear, beauty and lifestyle brands worldwide. Five synchronized production studios across the United States and Asia, combined with a proprietary product and data tracking infrastructure, enable scalable, high-volume content creation while ensuring consistently high quality, on-time delivery, and cost efficiency.

Looking ahead to the future, Torsten Orendt, Founder and CEO of Orendt Studios, comments: *"Through the acquisition of a majority stake in Straub, Orendt Studios expands its position as a producer of data-driven marketing and brand content for national and international consumer brands and retailers, becoming the world's third-largest provider in this market. Through our partnership with Straub, we are introducing our AI-powered capabilities to the U.S. market with our state-of-the-art K.I.N.D. solution, including advanced 3D/CGI and live commerce solutions. At the same time, we gain direct access to a production platform with three company-owned studios in New York, Portland, and Baltimore, as well as two partner studios in Tokyo and Shanghai. This establishes the foundation for the international rollout of our customer-centric AI capabilities."*

David Straub, Founder and CEO of Straub Collaborative, adds: *"For over 30 years, our content production powerhouse has delivered high-quality brand content and e-commerce enterprise solutions for the U.S. market. We are very much looking forward to the collaboration with Orendt and Beyond Capital Partners. Together, we will continue our strong growth trajectory, leverage complementary capabilities, and further expand internationally."*

Christoph D. Kauter, Founder and Managing Partner of Beyond Capital Partners, states: *"The U.S. is the world's largest and fastest-growing market for digital assets and e-commerce content. This growth is being driven by the continued expansion of digital commerce, increasing demand for high-quality content, and a growing need for outsourced production solutions. With its integrated one-stop-shop offering, Straub is a highly attractive addition that supports the execution of the accelerated growth strategy. The combination of Orendt and Straub creates a unique global content production platform spanning the United States, Europe, and the Asia-Pacific region, enabling the combined company to provide customers with seamless 24/7 global coverage. The transaction also unlocks significant cross-*

selling opportunities while establishing a highly scalable, asset-light platform for sustainable long-term growth.”

About Straub Collaborative: Straub is a leading privately owned content production powerhouse specializing in e-commerce photography, video, 3D content, and post-production services. With more than three decades of experience, the company partners with some of the world’s most iconic apparel, footwear, beauty and lifestyle brands — delivering elevated, conversion-driven content at scale. <https://straubcollaborative.com>

About Beyond Capital Partners: Beyond Capital Partners is an investment company advising its funds on the acquisition of majority shareholdings in profitable Mittelstand companies in the DACH region with a focus on asset-light business models in the areas of B2B services, IT services, software, healthcare & well-being, lifestyle and entertainment. This operation benefits from support from the European Union under the InvestEU Fund. <https://beyondcapital-partners.com/en/home>

